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 春の花々が咲き始めた 4月 14日（土）,フラワー通

りにて,呉本通商店街振興組合主催のスケッチ大会が

開催され,213名の参加者が,思い思いの場所で,花壇

の花や商店街の風景を描きました。   

5月6日（日）には入賞者 63名の表彰式が行われ,

豪華な賞品がプレゼントされました。 

そのうち 14名は呉中央小学校の児童でした。 

  

逃走中 

 5月13日（日）12:30～15:00，呉中央小学校の校庭にて，呉中央土曜倶楽部主催の「わくわく遊

び探検」が行われました。 

 天候にも恵まれ，受付時間になると，たくさんの子ども達がうれしそうに集まってきました。 

 始まる前から盛り上がっていた「逃走中」では，黒スーツ姿のお父さん方（ロボット！？）のハ

ンターから逃げるため，子どもたちは怖さやドキドキ感をパワーにかえ，校庭を所せましと走り回

っていました。 

 その後の「サッカー」や「長縄跳び」でも，楽しそうな歓声や笑顔がたくさん見られ，終わる頃

には「楽しかった！」「まだやりたい！！」という声がたくさん聞かれました。 

 土曜倶楽部のみなさん，楽しい日曜日をありがとうございました。 
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 この春新たに，10名の先生方が呉中央小学校に転入してこられました。前号で先生方のお名前と写真を

紹介させて頂きましたが，今回はさらに転入してこられた先生方を「もっと詳しくご紹介しよう！」と，

アンケートをとらせていただきました。 

また，5月から，ご病気で療養されている 4年3組の髙谷先生の 

代わりに瀬川先生が来られましたので，ご紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                            

                             

神
かみ

笠
かさ

 雅司
ま さ し

 先生 

①教頭先生 

②旅行（なかなか行けませんが） 

③庭いじり 

④とても明るく，元気のよい子どもがたくさん

いる学校だと思います。 

税所
さいしょう

 裕子
ゆ う こ

 先生 

① 6 年 理科・書写 

②ドライブ 

③庭の世話 

④一体型校舎が出来る前に出たので，あの校舎

模型がこうなったんだぁ！とおどろきまし

た。 

小野
お の

 貴
たか

敬
のり

 先生 
① 3年2組 

 

② 陸上(短距離・ハードル)・漫画 
 

③ 漫画を読んだり，描いたり探したりして過

ごします。たまに走ります。 
 

④ きれいな校舎とトランペット鼓隊が印象

的でした。あと，グランドが少し狭いので

さみしい気もしました。 

髙田
た か た

 哲也
て つ や

 先生 

① 6年3組 
 

② スポーツ・つり 
 

③ 子どもと遊ぶ 
 

④ 大きな声であいさつができる。 

  くつ箱のくつやシューズがそろって置い

てある。 

お名前 

①担任・担当教科 

②趣味・特技 

③休日の過ごし方 

④呉中央小学校の印象 
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瀬川
せ が わ

 雄大
ゆうだい

 先生 
① 4年 3組 

 

② いつでも，どこでも寝れること 

（自称ショートスリーパーです。）  

③ 日光浴，たまに公園で寝ています。 
 

④ 児童，教職員ともに元気が良く，見てい 

て清々しい気持ちにさせて頂いています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寺西
てらにし

 明子
あ き こ

 先生 

① 養護教諭 
 

② スポーツ観戦（ＴＶ） 

剣道弐段（大昔です） 

③ 我が子の高校野球＆ソフトボールの追っ

かけをしています。 

④ 伝統を大切にするステキな学校だと思い

ました。昔，二河小にいたので，とっても

懐かしいです。 

上垣
うえがき

 紀子
の り こ

 先生 

① 特別支援学級指導員 
 

② 手芸・園芸 
 

③ 掃除や買い物をしたり，録画しておいたド

ラマを観たりして過ごします。 

④ 明るく元気いっぱいで，いろいろなことに

まじめに取り組んでいるなぁと思いまし

た。 

来山
きたやま

 珠
たま

緒
お

 先生 

① 学校教育指導補助員 
 

② ガーデニング・パン作り 
 

③ ガーデニングや子どもの習い事の送り迎

えであっという間に終わってしまいます。 

④ とにかく，元気な子どもが多い！！ので，

体力勝負で頑張ります。 

室
むろ

瀬
せ

 美穂
み ほ

 先生 

① 栄養教諭（給食管理と食育担当） 
 

② 今のところ無芸大食です・・・ 
 

③ 疲れている時は，寝て過ごします。 

  元気な時は，映画を観に行っています。 

④ 子ども達のあいさつの声がはっきりとし

ていて気持ち良いです。 

大石
おおいし

 由利
ゆ り

江
え

 先生 

① 特別支援学級指導員 
 

② 読書・お菓子作り 
 

③ 読書をしたり，日帰り温泉に行ったりして

過ごしています。 

④ 子ども達が明るく，ハキハキしている所が

良いなと思いました。 

大田
お お た

 有記
ゆ き

 先生 

① 学校教育指導補助員 
 

② バトミントン大好き！！ 
 

③ だいたい予定が入っているので，バタバタ

してます。韓国ドラマをゆっくり観たいで

す。 

④ 校舎がとてもきれいですね。みなさん，と

てもよく挨拶をしてくれますね。 
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 ４月・５月はゴールデンウィークや運動会，など楽しいイベントが多く，取材する機会に恵まれました。

当初はＡ４サイズで計画していましたが。みなさんのご協力により紙面が足りず，Ａ３サイズでの発行と

なりました。広報スタッフとしてうれしいかぎりです。 

 忙しい中，取材にご協力くださった先生方はじめ保護者のみな様，地域の方々，本当にありがとうござ

いました。今後もよろしくお願いいたします。 

 

 

スタッフ： 土肥（４－１），高卯（４－２），満田（４－３）温井（３－１），小田（３－２），橋本（３－３） 

～ 厚生部からのお知らせ ～ 

ベルマークの収集場所について・・・ 
 

今年度から，5･6年生からも回収し

やすいように，これまでの前期棟集中

下足室に加えて，新たに中期棟下足室

にも収集箱を設置しました。 

 更に，収集箱もプチリニューアル♪ 

引き続きご協力をお願いします。 

 

編集後記 

4月からの給食の仕組みについて 
  

いつも子ども達が楽しみにしている給食で

すが，平成 24年 4月から少し仕組みが変わっ

たのをご存じですか？そこで，栄養教諭の室瀬

先生にどのように変わったのか質問してみま

した。 

 3月までは，給食を作ってくださる調理員

さんは呉市費による職員でした。 4月から

は調理業務を民間の会社に呉市が委託した

ため，民間会社の調理員さんが給食を作って

くださってます。      (室瀬 先生) 

      

              

 

5月17日(木)10:45～11:30音楽室で 1年生のための「絵本会」が開かれました。 

「はじめの歌」から始まり，間に手遊びをはさんで絵本 4冊と紙芝居 1冊を読んでくださり，「最

後の歌」で終了しました。 

紙芝居では効果音も入って臨場感たっぷり！子ども達も大喜びでした。「どろぼう がっこう」の

校長先生役に 5年 3組の渡部先生が加わってくださったり，どの本も子ども達を飽きさせない工夫が

され，子ども達はもちろん，見に来られていたお母さん達にも大好評で，あっという間の 45分でし

た。 

 絵本の楽しさを子ども達に伝えてくださっている絵本会のお母さん方，ありがとうございます。こ

れからも活動頑張って下さい。 

※絵本会は 5月31日から毎週木曜日の大休憩に前期棟音楽室で開かれます。（保護者の方も大歓迎

です！）みなさん，楽しみにしていて下さいね。♪ 

※6月24日の日曜参観日に前期棟・中期棟集中下足室で古い絵本を集めます。読まなくなった絵本

があれば、是非ご提供ください。 

集めた絵本は後日土曜市で販売し，絵本会の運営費にする予定です。  

 


